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Ata nº 02 do COLASE - FURG (abril de 2010) 
Aos vinte e três dias do mês de Abril de dois mil e dez, às oito horas e trinta 

minutos, reuniram-se na Sala Ilhas – CIDEC-Sul Campus Carreiros reuniram-se os 

seguintes membros convocados do Comitê de Pós Graduação Lato Sensu: Profa. Vanessa 

H. Caporlingua, Profa. Janaina Sena, Profa. Elaine Silva, Profa. Fabiane Gatti,  

Prof. Francisco N. Alves, Profa. Luciani S. de O. Malater, Prof. André das Neves 

Dameda, Prof. Michael Chapman, Profa. Márcia S. de Araújo, Prof. Alexandre J. S. 

Machado e Prof. César S. B. Costa. 1° ASSUNTO: Criação do Programa em Residência 

Multiprofissional em Saúde da Família. A Profa. Rosilene fez uma breve explanação 

do histórico do processo de criação da Residência, da análise da documentação 

apresentada e passou a palavra para a Profa. Janaina apresentar o curso aos membros 

do COLASE. A Profa. Janaina fez uma apresentação do curso com seus objetivos e 

particularidades. Colocou que o Programa faz parte do Programa Nacional de Bolsas 

para Residências Multiprofissionais e em Área Profissional da Saúde, contando com 

quatro bolsas. A Profa. Rosilene passou a palavra para os demais membros. Como não 

houve nenhuma manifestação o projeto foi colocado para votação e aprovado por 

unanimidade. ASSUNTOS GERAIS: 1) A Profa. Rosilene solicitou a todos que 

regularizem as matrículas referentes ao primeiro semestre até o dia 30/04. 2) A 

Profa. Rosilene informou que está revisando as versões do regimento do COLASE e que 

enviará por e-mail para que os membros façam suas observações. O Prof. César 

mostrou-se preocupado e colocou a importância da definição do papel da Coordenação 

de Curso no novo Regimento da Universidade. 3) O Prof. Francisco solicitou que 

sejam tomadas providências quanto ao registro das disciplinas de especialização, 

junto ao NTI, pois estas não constam para os docentes quando do preenchimento da 

RAD. Nada mais a tratar, foi encerrada a reunião às oito horas e cinquenta minutos, 

lavrada a ata que após lida e aprovada vai assinada por mim Rosilene Maria 

Clementin. 
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